



Les guerres cachées du monde sont partout

- Richard Palmer
- [31/12/2025](#)

Plusieurs articles de ce matin mettent en lumière la guerre secrète qui se déroule autour de nous.

Le président Trump a déclaré que les États-Unis avaient « détruit [...] une grande installation » au Venezuela lors d'une interview radiophonique la semaine dernière. Mardi, il a précisé qu'il s'agissait d'une zone de chargement de drogues. CNN affirme que les États-Unis ont lancé une frappe de drone sur une installation portuaire de la côte vénézuélienne, citant des sources anonymes. Si cela est vrai, ce serait la première frappe américaine sur le territoire vénézuélien.

Pendant ce temps, des enquêteurs espagnols ont révélé des détails intrigants sur un navire russe, l'*Ursa Major*, qui a coulé en Méditerranée occidentale il y a plus d'un an. Officiellement, le navire transportait « des conteneurs vides, des grues portuaires et des couvercles de trappe pour un nouveau brise-glace » et aurait coulé à la suite d'une explosion interne accidentelle.

Aujourd'hui, le site d'information espagnol *La Verdad* écrit que la cargaison était en réalité des réacteurs nucléaires pour sous-marins, que le navire se dirigeait vers le Venezuela, et que l'analyse de l'explosion suggère une origine externe.

Le *Telegraph* a écrit :

On ne saurait trop insister sur l'importance de cette cargaison. Ces composants de réacteurs sont hautement spécialisés et ont été produits en nombre limité à la fin de la période soviétique par des entreprises d'État sous le contrôle de ce qui est aujourd'hui Rosatom. La fabrication de ces enceintes de réacteurs nécessite une ingénierie de précision pour contenir des pressions extrêmes et des radiations. Ce type de technologie n'est pas facilement reproductible, surtout sous sanctions. Pour la Corée du Nord, qui peine à développer son premier sous-marin à missiles balistiques à propulsion nucléaire (et dont la coque a récemment été dévoilé), l'aide russe représenterait un tournant majeur, qu'il s'agisse de détails techniques ou de matériel. On soupçonne depuis longtemps que la Russie fournit cette assistance en échange de munitions d'artillerie et de soldats envoyés en Ukraine.

Ainsi, la Russie a été prise en flagrant délit d'aide secrète au programme d'armes nucléaires nord-coréen, et quelqu'un a coulé cette cargaison.

Winston Churchill a déclaré que « l'histoire de l'humanité est une histoire de guerre ». Aujourd'hui, nous considérons la guerre comme une relique du passé ou comme un événement lointain. Pourtant, la guerre se déroule autour de nous, souvent à notre insu. Nous sommes bien plus proches d'un conflit — y compris nucléaire — que nous ne le pensons.

Pour en savoir plus sur l'imminence d'une catastrophe nucléaire, et sur le but de Dieu en la permettant, lisez le livret du

rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, intitulé [L'Armageddon nucléaire est « à la porte ».](#)

Des protestations « Mort à Khamenei » en Iran : Ce que les médias qualifient de « plus grandes manifestations en Iran depuis trois ans » ont éclaté cette semaine en réaction à une inflation galopante et à d'autres difficultés économiques. Des commerçants, étudiants et autres manifestants scandent « mort à Khamenei » et « mort au dictateur », ciblant directement les plus hautes sphères du régime iranien. L'avenir politique à court terme de l'Iran semble incertain, mais comme lors des attaques israéliennes et américaines contre l'Iran et ses proxies plus tôt cette année, la Trompette souligne que l'Iran lui-même et l'Islam radical dans son ensemble gagneront en puissance, plutôt que d'en perdre. Cela s'explique par une prophétie dans Daniel 11 : l'Iran est le « [roi du midi](#) ».

L'Ukraine a-t-elle tenté d'assassiner Vladimir Poutine ? Ou Poutine ment-il pour saboter les pourparlers de paix ? Le ministère russe des Affaires étrangères a affirmé lundi que 91 drones ukrainiens à longue portée avaient été abattus au-dessus de la résidence de Poutine. La Russie n'a cependant fourni aucune preuve. « Les analystes et les médias indépendants russes ont souligné que cette affirmation demeurait très douteuse, compte tenu de l'absence d'images, des rapports locaux sur l'activité de défense aérienne ou des débris de l'incident », a noté le Telegraph. « Les déclarations antérieures du ministre russe de la Défense contredisaient celles de M. Lavrov. » Il semble que Poutine n'ait aucune intention de faire la paix et cherche plutôt un moyen de mettre fin aux pourparlers en rejetant la responsabilité [de leur échec](#) sur l'Ukraine.

La Suisse va augmenter ses dépenses militaires ? Le chef des forces armées suisses, Thomas Suessli, a déclaré dans une interview publiée samedi que la Suisse ne peut pas « se défendre contre les menaces à distance ni même contre une attaque à grande échelle sur notre pays ». Il a ajouté que « dans une situation d'urgence réelle, seul un tiers des soldats serait pleinement équipé ». La Suisse a modérément augmenté ses dépenses militaires, mais à un rythme qui ne la rendra pleinement opérationnelle qu'aux alentours de 2050. Suessli a déclaré que cela était bien trop lent et que la neutralité de la Suisse ne la protégerait pas nécessairement en cas de guerre. « La neutralité n'a de valeur que si elle peut être défendue par les armes », a-t-il affirmé. Suessli craint particulièrement la menace russe. La Bible prophétise que [l'Europe continuera à se militariser](#), et que sa première cible ne sera pas la Russie.

Les voisins de la Russie se fortifient : La Lettonie vient de terminer une clôture de 280 kilomètres le long de sa frontière avec la Russie. La Lituanie commence ses travaux de fortification frontalière, notamment en préparant des ponts clés près de ses frontières avec la Russie et la Biélorussie à une éventuelle démolition. Ces travaux sont une autre preuve tangible de la peur grandissante des Européens. Lorsque la Russie a envahi la Crimée en 2014, Gerald Flurry a écrit : « La peur que vous voyez en Europe à cause des événements en Crimée va amener 10 dirigeants en Europe à s'unir de manière soudaine et spectaculaire, et en accord précis avec la description biblique de cet empire européen ! » Nous devons attendre l'accomplissement imminent de cette prophétie biblique clé.

Selon une nouvelle définition, 75 pour cent des Américains sont obèses : Des chercheurs de Harvard, Yale et du Beth Israel Deaconess Medical Center affirment que l'ancienne définition de l'indice de masse corporelle sous-estimait le taux d'obésité, l'estimant à seulement 40 pour cent. Les nouveaux critères proposés incluent désormais des mesures des tissus adipeux et du tour de taille. Cette approche multidimensionnelle donne une vision plus complète de la gravité de la crise de l'obésité en Amérique. Ses causes : l'inactivité, la mauvaise qualité des aliments et le rejet des lois agricoles de Dieu.